

COSAS DE MI Pueblo

INFORMACIÓN VECINAL DE ALHAMA

Edita: Grupo Municipal Socialista
Depósito Legal: MU 1018-2014

La Cubana: ¿parking o parque?

La gran mentira de María Cánovas

☀ La alcaldesa del PP ha engañado a todo el mundo. En campaña electoral prometió que volvería a abrir el parking de La Cubana, pero una vez en el poder ha hecho justo lo contrario.

► **MARÍA CÁNOVAS** mintió a sabiendas de que no podía hacer lo que decía, porque no lo permite nuestro Plan General de Ordenación Urbana. A ella nunca le importó si parque o parking, solo fue una estrategia para conseguir votos.



Consulta vecinal fraudulenta

► La alcaldesa del PP plantea ahora una consulta vecinal para reformar el antiguo parking, pero no aparece por ningún lado el proyecto que está aprobado y en obras.

► Quiere obligar a los alhameños a tener que elegir entre tres dibujos inventados, sin ningún proyecto, que nada tienen que ver con lo que hará después.

► Y todo para conseguir una excusa con la que justificar el millón de euros que le tendrá que pagar a la empresa constructora por haberle rescindido el contrato. **El capricho más caro de nuestra historia.**

¿Por qué la Sra. Cánovas deja fuera el proyecto ya iniciado que apoyan miles de vecinos/as de Alhama? ¿Qué miedo tiene?



Este trozo en amarillo es sobre el que plantea la consulta el PP. Una chapuza que deja el resto del parque y la plaza de la Constitución sin hacer.

El Partido Popular propone actuar solo en 1/4 parte de La Cubana, gastando lo mismo que hubiera costado el nuevo parque completo.

LAS CUENTAS AQUÍ NO SALEN

Superficie obra: 6.200 m²

Coste: 1,8 millones/€ +1 millón/€ en indemnizaciones a la empresa constructora y a la dirección de obra.

El proyecto que ya se había iniciado suponía la remodelación de la totalidad del parque, incluyendo e integrando la plaza de la Constitución.

AQUÍ YA ESTARÍA TODO PAGADO

Superficie obra: 30.000 m²

Coste: 3,1 millones/€ -1 millón/€ de la subvención = 2,1 millones/€ (pagados con el presupuesto 2023).



El proyecto iniciado de remodelación de La Cubana incluía todo el parque y la plaza de la Constitución.

¿Qué posición tenemos los/las socialistas sobre la consulta del PP para La Cubana?

► Nuestra aspiración es la misma que la de todas las corporaciones municipales que nos precedieron: que Alhama cuente con un gran parque en su centro urbano para el uso y disfrute de niños, jóvenes, adultos y personas mayores. Así como recuperar nuestras aguas termales mineromedicinales a través de un balneario.

► Las obras ya estarían a punto de terminar y disfrutaríamos de un espacio de ocio y salud que ayudaría a mitigar los efectos del cambio climático y sería la envidia de otros municipios. Lo que le pedimos al Gobierno local es que incluya el proyecto que ha paralizado para que los vecinos/as lo puedan votar. Todo lo que no sea darles esa oportunidad, nos tendrá enfrente.

► Es un completo engaño a los alhameños/as, un fraude del que no vamos a formar parte.

Las mentiras del PP

- ✗ El nuevo parque de La Cubana iba a costar 8 millones de euros.
- ✗ Las obras acababan con el arbolado existente.
- ✗ Nos quedábamos sin auditorio y sin centro de ocio para mayores.
- ✗ No respetaba la historia de Alhama ni la identidad actual del parque.
- ✗ Dejaba el centro urbano sin aparcamientos, lo que iba a suponer la ruina para el comercio local.
- ✗ Su mantenimiento iba a hipotecar el Ayuntamiento de por vida y a generar inestabilidad presupuestaria.

La realidad

- ✓ Las obras se adjudicaron por 3,1 millones, de los cuales 1 millón se iba a pagar con una subvención del Gobierno de España que María Cánovas ha devuelto incomprensiblemente.
- ✓ Se conservaba todo el arbolado actual y se plantaban 600 nuevos ejemplares.
- ✓ El proyecto incluía un nuevo auditorio, un nuevo centro de ocio para mayores y la ampliación de la residencia.
- ✓ Los arquitectos tuvieron en cuenta en todo momento su historia, para que al pasear por él estuviera la esencia de sus espacios identitarios, como las antiguas pistas de baile.
- ✓ El nuevo parque incluía 100 nuevas plazas de aparcamiento, además de otras 250 en los solares anexos.
- ✓ La obra estaría totalmente pagada con la subvención y el presupuesto de 2023. Además, también incluía la remodelación de la plaza de la Constitución, una continuidad de La Cubana que no nos iba a costar ni un céntimo y que ya estaría terminada.

Alhama jamás tendrá un balneario público con el Partido Popular

► El proyecto socialista de remodelación del parque de La Cubana incluía un balneario para recuperar nuestra historia y las aguas termales mineromedicinales de Alhama.

► María Cánovas ya ha dicho que ella no va a hacer ningún balneario, porque quiere regalarle nuestras aguas, propiedad de todos los alhameños, a una empresa de su red clientelar.

